

agefi.com

La droite reprend la majorité au gouvernement genevois

Publié hier, 15h43 Temps de lecture 3 minutes

3-4 minutes

Pierre Maudet a été élu dimanche au Conseil d'Etat genevois. Le magistrat déchu se place en sixième position et permet à la droite de reprendre la majorité du nouvel exécutif, qui comptera quatre femmes, un record à Genève.

La magistrate sortante PLR Nathalie Fontanet (70.628 voix) pointe à la première place, avec près de 12.000 voix d'avance sur sa colistière Anne Hiltpold, en deuxième position (58.487). La nouvelle élue permet au PLR de reprendre le siège perdu en 2021, lors de l'élection complémentaire due à la démission de Pierre Maudet.

Les sortants Thierry Apothéloz (PS) et Antonio Hodgers (Les Verts)

sont troisième et quatrième, avec respectivement 57.369 voix et 52.950 voix. Cinquième, Delphine Bachmann (51.379) sauve le siège du Centre. Elle effectue une belle remontada par rapport à son score du 1er tour, où elle était en neuvième position.

Conseil d'Etat et Grand Conseil «alignés»

Sixième, Pierre Maudet (48.345) retrouve le Conseil d'Etat genevois, alors que sa nouvelle formation Libertés et justice sociale a engrangé dix sièges au Grand Conseil. La socialiste Carole-Anne Kast ferme la marche avec 47.956 voix, raflant le siège de la Verte sortante Fabienne Fischer (47.104).

Les électeurs genevois ont «porté une majorité issue des droites plurielles à la tête du Canton, alignant ainsi le pouvoir exécutif sur la composition du nouveau parlement élu le 2 avril», analyse dans un communiqué Vincent Subilia. Le directeur général de la Chambre de commerce et d'industrie (CCIG) estime qu'«exécutif et législatif pourront plus aisément faire avancer les dossiers importants pour les entreprises genevoises, par exemple dans les domaines de la fiscalité, la mobilité ou des entraves à l'esprit d'entreprise».

Perte du siège MCG

Ces résultats complets confirment la perte du siège du MCG. Son candidat Philippe Morel (42.006) est distancé à la neuvième place, tandis que l'UDC Lionel Dugerdil (39.281) est loin derrière, signe que l'Alliance genevoise, conclue au lendemain du premier tour, n'a pas convaincu l'électorat traditionnel de l'Entente (PLR et Le Centre).

Les deux outsiders récoltent moins de 13.000 voix. Philippe Oberson obtient (12.988) et Olivier Pahud (11.202). Le taux de participation s'élève à 42,06%. (ATS/AGEFI)

Contenus liés

ALa présidence de la Suisse au Conseil de sécurité de l'ONU a commencé

Son mandat à la tête de l'organe le plus important...[Lire l'article](#) >

AAlain Berset n'écarte pas une forte hausse des primes

Le ministre de la Santé évoque une hausse «supérieure...[Lire l'article](#) >

AMédias: «Le droit voisin ne résoudra pas à lui seul les problèmes»

La ministre de la justice Elisabeth Baume-Schneide...[Lire l'article](#) >